

El pasado lunes 12 de febrero, se dio inicio a las obras del proyecto de semaforización en el cruce de las calles San Martín con Yungay. En ese sentido, el alcalde Oscar Calderón Sánchez junto al director de Tránsito y Transporte Público, Patricio Encalada, realizaron una visita técnica a la concurrida intersección, donde las y los vecinos en variadas ocasiones señalaron la importancia de contar con un semáforo.

Inversión municipal en proyectos colaborativos

Anuncio Patrocinado

Hoy en día, la Municipalidad de Quillota cuenta con un efectivo control financiero y económico, por lo cual, ha comenzado a realizar distintos proyectos con inversión 100% municipal, a partir del trabajo colaborativo con la comunidad. En este caso, la instalación de semáforos en calle San Martín con Yungay, como también proyectos de pavimentación participativa.

“Es una respuesta a una necesidad planteada por la comunidad, a propósito de la situación financiera por la que atraviesa el municipio es posible invertir recursos propios para la solución de problemáticas planteadas por los propios vecinos. Esto nos permite tener una holgura para la reinversión en la propia comunidad. Estamos interviniendo la calle 21 de Mayo, en el sector de la plaza Los Ceibos, con la finalidad de seguir trabajando en ese proyecto que pretende generar las condiciones necesarias y de seguridad para el entorno”, enfatizó el edil comunal, Oscar Calderón Sánchez.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



La Municipalidad de Quillota junto a la comunidad educativa, transporte colectivo, juntas de vecinos y adultos mayores del sector, generaron este trabajo colaborativo para la conformación del proyecto, siendo financiado completa y exclusivamente por la actual administración municipal.

Efectivamente, el proyecto de semaforización en el cruce de San Martín con Yungay tiene una inversión municipal cercana a los 35 millones de pesos. En ese sentido, el director de Tránsito y Transporte Público, Patricio Encalada, señaló que la iniciativa busca descongestionar el tránsito vehicular, disminuir los tiempos de viaje en horas puestas del año escolar-laboral, sumado al gran movimiento de transeúntes escolares.

“Esto viene a ser una gran ayuda para los niveles de congestión que se generan, debido a que es un sector muy concentrado de establecimientos educacionales. Hay alrededor de 5 colegios en ese espacio. Y también, es la última vía bidireccional que queda hacia al sur en Quillota, que es la calle Yungay” La instalación del semáforo finalizará la primera quincena de marzo, y estará completamente activo desde aquella fecha. Sin embargo, existirá un período de marcha blanca de 90 días en la sincronización de los tiempos, con el objetivo que funcione en óptimas condiciones para todas las vecinas y vecinos.

Quillota contará con nuevos semáforos gracias a inversión 100%
municipal



Quillota contará con nuevos semáforos gracias a inversión 100%
municipal



Quillota contará con nuevos semáforos gracias a inversión 100% municipal



y tú, ¿qué opinas?